

Dialog Program Studi (Digpro) 2017

Rabu, 22 Maret 2017 HMP Pendidikan Biologi Lotus FKIP UMS mengadakan kegiatan Dialog Program Studi (DiGPRO) tahun 2017, dengan tema: "Salurkan aspirasi, eratkan Silaturahmi Untuk Meningkatkan Prestasi dan Kualitas Mahasiswa Pendidikan Biologi Bersama Program Studi 2017", kegiatan ini dimulai pukul 13.00-16.00 WIB bertempat di Rg. Seminar Gd. C lantai 4. Kegiatan ini dihadiri seluruh mahasiswa program studi pendidikan Biologi FKIP UMS mulai dari semester 2, 4, 6, dan 8 dan juga pimpinan prodi. Pendidikan biologi beserta dosen-dosen yang mengajar di prodi. Pendidikan Biologi FKIP UMS.

Kegiatan ini bertujuan, yaitu meliputi: 1. Meningkatkan komunikasi antara mahasiswa dengan elemen-elemen yang ada di Program Studi Pendidikan Biologi; 2. Mempererat dan meningkatkan ukhuwah Islamiyah antara pihak Program Studi dengan Mahasiswa; 3. Menyalurkan dan memperjuangkan aspirasi mahasiswa yang dapat meningkatkan semangat dan minat belajar mahasiswa dalam perkuliahan; dan 4. Meningkatkan prestas dan kreativitas mahasiswa.

Jalannya kegiatan ini sanga tertib diawali dengan sambutan-sambutan dari ketua panitia yaitu Moh. Isna Al Mubarak, kemudian Ketua HMP yaitu Dian Nugroho dan perwakilan dari pimpinan prodi. Pendidikan Biologi oleh Endang Setyaningsih, M.Si dan juga untuk membuka acara kegiatan DIGPRO 2017 ini. Setelah sambutan-sambutan dilanjutkan penyampaian hasil angket yang sudah di ujikan ke semua mahasiswa prodi. Pendidikan bioogi mulai dari semester 2-8, yang kemudian dilanjutkan Tanya-Jawab antara mahasiswa dan pimpinan serta dosen menyikapi pertanyaan-pertanyaan yang berkaitan dengan Prodi. Pendidikan Biologi FKIP UMS.

Kegiatan ini memberikan pengaruh positif bagi mahasiswa dan

pimpinan prodi. Pendidikan Biologi FKIP UMS, karena adanya transparansi antara mahasiswa dan dosen serta terhadap permasalahan-permasalahan yang muncul pada mahasiswa sehingga semua menjadi jelas, gamblang sehingga meningkatkan dan mempererat hubungan mahasiswa dan dosen atau mahasiswa dengan pimpinan prodi. Pendidikan biologi FKIP UMS.